



Salamanca, trampolín europeo para las facultades de Ciencias Sociales de América Latina

A.S. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha acogido esta semana las reuniones del Consejo Superior y el Comité Directivo de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO) en el Colegio Arzobispo Fonseca.

La vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano; Manuel Alcántara, director de FLACSO España; y Gerardo Caetano y Adrián Bonilla, presidente del Consejo Superior de FLACSO y secretario general de FLACSO, respectiva-

mente, explicaron ayer que el objetivo en España de FLACSO es “un crecimiento en investigación en Ciencias Sociales”, una apuesta clara de la Universidad de Salamanca.

Una treintena de personas han participado en los encuentros celebrados en las dependencias del Estudio salmantino que han servido, además, para la inauguración oficial de la sede de FLACSO España, que actualmente dirige el catedrático de la Universidad de Salamanca Manuel Alcántara.